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Top 4 Grundsatzbeschluss zur Errichtung einer Photovoltaik-
Freiflächenanlage in Homburg-Einöd 

 
Der Vorsitzende begrüßt den Geschäftsführer der Stadtwerke Homburg, Frank 
Barbian und den Geschäftsführer der Energy3K. 
Herr Barbian stellt das Projekt anhand einer Präsentation vor.  
Die Fläche werde gepachtet, sie sei momentan in Privatbesitz. Wo eingespeist 
werde, könne man noch nicht beantworten erklärt Herr Barbian. 
 
Herr Reister beantwortet im Anschluss die Fragen der Ortsratsmitglieder bezüglich 
Bebauungsplan-Verfahren, Realisierungszeit u.ä.. 
 
Beschluss:  

Es wird der Grundsatzbeschluss zur Errichtung einer Photovoltaik-Freiflächenanlage 
in Homburg-Einöd gefasst. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig befürwortet 
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